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Antragsteller*innen:

Teilnehmende Ringversammlung:

RV II (Herbst 2022): Anna Klüsener (IC), Leonie Hornung (Jupoko), Jasmin Specht

RV I (Frühjahr 2023): Suse Rüber (BuVo), Britta Groeters (Geschäftsführung)

Ringversammlung

Die Ringversammlung ist das höchste beschlussfassende Organ des rdp. Die Ringversammlung tagt
regelmäßig zweimal jährlich und jeder Mitgliedsverband hat drei Stimmen.

Die Ringversammlung I 2022: 14.-15.10, Kassel

Anträge: 

Satzungsänderungen

Einsetzen AG Strategieentwicklung (Weiterarbeit Ergebnisse Ringschmiede)

Weitere Themen:

Haushaltsplanung 2022

Die Ringversammlung I 2023: 11.-12.02.22, Ahrhütte

Anträge: 

Überarbeitung Finanz- und Reisekostenordnung

Erhöhung Ringumlage (um 30T EUR auf nun 140 T EUR, davon trägt die PSG knapp 17 T EUR)

Kalkulation Roverway

Academy Budget

Weitere Themen:

Jahresabschluss 2021 + Entlastung Vorstand

Bericht AG Strukturentwicklung (Weiterarbeit der Ergebnisse der Ringschmiede)

Abschluss Ringschmiede

Friedenslicht Motto und Begleittext

Bundesversammlung 2023 
Pfadfinderinnenschaft St. Georg
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Besetzung der Ämter im Ring 

Jonas Spinzcyk als JuPo Sprecher

Julia Sieber als WAGGGS IC

Clara Drammeh als WOSM IC

Suse Rüber (PSG), Naima Hartit (BMPPD), Leah Albrecht (VCP), Alex Schmidt (BdP) und Joschka
Hench (DPSG) als neuer Vorstand

Kassenprüfer*innen: Manuel Ganser (DPSG), Dustin Schmidt (BdP)

Mitarbeit von PSGler*innen im Ring: 

rdp Vorstand: Suse Rüber

Internationale Kommission: Anna Klüsener

Young Delegate: Mitchy Irion

Jugendpolitische Kommission: Leonie Hornung

AG Friedenslicht: Ina Knuf, Ylva Pössinger

AG Jota-Joti: Adriaan Wind

AG Strukturentwicklung: Daniela Wieland

AG Thinkingday: Adriaan Wind

AG Wachsen in den jungen Bundesländern: Anna-Lena Geiselhöringer

Ö-Ref Runde: Callin Kammerer-Hardy

Persönliche Einschätzung/ Ergänzung (Suse)

Ich bin gespannt, wie sich der rdp mit der Weiterarbeit der Ergebnisse der Ringschmiede entwickeln
wird.

Die Themenvielfalt im rdp nimmt zu, was auf der einen Seite sehr schön ist, auf der anderen Seite
werden dadurch immer mehr personelle und finanzielle Kapazitäten benötigt. Persönlich würden wir
uns wünschen, wenn das Interesse am rdp in der PSG noch zunimmt und wir möglichst in allen AGs
Vertreter*innen von uns sitzen haben, die auch die PSG Perspektive miteinbringen können.

Langfristig müssen wir uns in der PSG darüber klar werden, welchen Mehrwert der rdp für uns bietet
und pb wir dafür bereit sind PSG Themen ggf. in den rdp auszulagern.
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